



S I E R R A

EXPEDITIONARY

LEARNING SCHOOL

Fechas importantes

- Sesiones de fotos familiares: 1, 2 y 29 de octubre
- Reunión del PTC: 12 de octubre
- Día Mínimo Semana + Conferencias: 24-28 oct.
- Paseo del oso: 31 de octubre
- Carrito de café: 31 de octubre

Calendario
SELS

Calendario
PTC

Noticias de PTC

¡Saludos del Equipo de Padres y Maestros de SELS!

¡Gracias a todos los que asistieron a la primera reunión del PTC del año ya todos los que participaron en la recaudación de fondos del Día Summit Swirl!

Damos la bienvenida a Carrie Riley como nuestra nueva copresidenta, Kelly Vickers como nuestra enlace de la junta directiva de SELS y Danielle Gallagher como nuestra nueva secretaria. ¡Gracias por su compromiso con nuestra escuela!

Maneras fáciles de apoyar su PTC:

- Use smile.amazon.com y elija Sierra Expeditionary Learning School como la organización a apoyar.
- ¡Si compra en Grocery Outlet, asegúrese de mencionar SELS al finalizar la compra! Ellos donarán el 5% de su cheque al PTC.
- ¿Interesado en ser voluntario? Necesitamos voluntarios durante todo el año

para ayudar con eventos y recaudaciones de fondos. Encuentra oportunidades e inscríbete [aquí](#). También puede acceder al formulario de registro de voluntarios en nuestra página web [aquí](#).

Juntos somos tripulación, no pasajeros.

-The SELS PTC



Este otoño, SELS recibió \$7,684 en subvenciones de la Excellence in Education Foundation.

La excelencia en la educación inspira a las generaciones futuras en las escuelas dentro de TTUSD al invertir en ideas, maestros y aulas para mejorar la experiencia educativa de todos los estudiantes.

Obtenga más información sobre las subvenciones que recibimos [aquí](#).

Visite [su sitio web](#) para convertirse en un "Amigo de la educación" y ayudar a apoyar sus esfuerzos. Dona hoy [aquí](#).



Noticias de Telfer Crew

¡Los estudiantes de kindergarten de Telfer Crew están emocionados de estar en el campus y aprender en persona! Comenzamos el año aprendiendo los nombres de nuestros nuevos miembros de la tripulación y lo que significa ser parte de una tripulación, ¡porque somos tripulación, no pasajeros!

Estamos trabajando en nuestro primer estudio de caso, Construyendo nuestra comunidad, y aprendiendo sobre el buen comportamiento de la tripulación y encontrando evidencia de buen comportamiento de la tripulación en los textos. Estamos comenzando nuestro estudio de las normas SIERRA explicando lo que significa cada norma y cómo se ve y suena en el salón de clases. Estamos terminando septiembre con nuestro equipo Adventure Hike y Summit Day con la comunidad SELS.



Noticias de Bell Crew

Nuestra expedición de otoño, ¡Amo las montañas!, está en marcha y tenemos algunos excursionistas felices en el Bell Crew. Esta expedición se centra en el uso de las normas SIERRA para superar los desafíos, así como en el uso de la atención plena para cuidar de nosotros mismos y de otros seres vivos.

Comenzamos nuestros estudios con una caminata hasta el lago Ángela en medio de la ola de calor de principios de septiembre. Los alumnos de primer grado usaron la fuerza y la aventura para manejar el desafío, y sus esfuerzos fueron recompensados con sus primeros "chupetes" (una tradición de piruletas de primer grado). Expertos de TINS (Instituto Tahoe de Ciencias Naturales) nos enseñaron los 7 Principios de Leave No Trace (LNT) para ayudarnos a ser conscientes de cómo caminamos en las montañas.

Más recientemente, Bell Crew subió a Donner Peak y aprendió un poco más sobre el principio n.º 1 de LNT: planificar con anticipación y estar preparado. Debido a nuestra cuidadosa planificación y nuestro buen trabajo en equipo, nuestro equipo pudo llegar a la cima y disfrutar de la hermosa vista justo antes de nuestro "tiempo de respuesta". ¡Tres hurras por estar preparados en el desierto... y tres hurras por el Bell Crew! ¡Nuestro primer estudio de caso concluirá la próxima semana cuando los alumnos de primer grado se preparen para compartir parte de su aprendizaje con la comunidad escolar en general en el Día de la cumbre SELS!



Noticias de Seaborg Crew

Seaborg Crew ya está en marcha en su Expedición de Fuego y Hielo. En esta expedición, los estudiantes no solo aprenderán sobre los edificios históricos locales de los primeros Truckee, sino también sobre las historias personales de los involucrados. El equipo ha llevado su aprendizaje fuera de las paredes del aula, incluida la realización de una búsqueda del tesoro fotográfica en el centro histórico de Truckee.

Los estudiantes ya han impresionado a sus maestros con su abundante conocimiento de nuestra ciudad natal. Esperamos profundizar aún más en las próximas dos semanas cuando el equipo se reúna con expertos para obtener más información sobre los incendios históricos y la recolección de hielo de Truckee en el embalse de Boca.



Noticias de Welch Crew

Welch Crew inició su Expedición de fuego y hielo con trabajo de campo en el centro histórico de Truckee. Los estudiantes recorrieron las calles, completando una búsqueda del tesoro fotográfica de edificios históricos. Cuando los

estudiantes marcaron sus casillas, aprendieron sobre algunos de los edificios que estudiaremos durante esta expedición.

¿Sabías?

La Old Jail todavía se usó hasta 1964 (algunos de nuestro equipo incluso fueron encerrados en sus celdas originales).

Hay una taza de té en la acera de Donner Pass Road.

Gray's Cabin fue el primer edificio en Truckee, pero su ubicación actual no era su ubicación original. ¿Sabes dónde estaba ubicado originalmente?

Estos son solo algunos de los hechos históricos que los estudiantes aprendieron durante su tiempo en el centro.



Noticias de Akers Crew

Akers Crew tuvo un gran inicio de nuestra Expedición Bills and Gills con trabajo de campo en Santa Cruz y Monterey. Los estudiantes exploraron el Acuario de la Bahía de Monterey y el Centro de Descubrimiento Marino Seymour. Nuestro tiempo de soledad y reflexión en la playa de Asilomar terminó con un rato de playa, jugando y volando cometas. Hicieron una búsqueda del tesoro para encontrar diferentes especies y aprender sobre las adaptaciones de las aves y los peces del norte de California. Comenzamos y terminamos nuestros días en Sunset Beach. Tener nuestra reunión matutina y el informe de cierre en un círculo en la playa fue una manera increíble de comenzar y terminar nuestros días.



Noticias de Brisbin Crew

¡Brisbin Crew comenzó la temporada de trabajo de campo con un increíble viaje a Monterey y Santa Cruz para explorar los ecosistemas marinos y la biología marina! Los estudiantes volvieron a aprender en el campo. Celebraron reuniones matutinas, participaron en actividades y clases de la tripulación, realizaron recorridos por el Acuario de la Bahía de Monterey y el Centro de Ciencias Marinas Seymour, y celebraron reuniones informativas. Nuestro equipo practicó fuertes normas de desarrollo del carácter y creció mejor juntos en el transcurso del trabajo de campo de nuestra expedición. Como siempre, nuestro equipo de chaperones fantásticos hizo que nuestro viaje fuera increíble. Estamos muy agradecidos por todo nuestro equipo de SELS de 4to y 5to grado.



Noticias de Worster Crew

Al comenzar nuestro "¿Quién soy yo: como individuo?" expedición de personajes en Worster Crew, echamos un vistazo a nuestra herencia. Los estudiantes están entrevistando a los miembros de su familia para conocer sus raíces y lo que hace que su herencia sea única. Luego se les asigna la tarea de crear un símbolo que puedan hacer con arcilla para representar una conexión que hicieron en su investigación. Una vez que esté terminado y cocido, las semillas de chía se agregarán selectivamente a partes de los símbolos y el equipo cultivará un jardín comunitario de herencia, que se relaciona con nuestra lectura de clase de *Seedfolks* de Paul Fleischman.



Noticias de Santos Crew

Santos Crew ha tenido un gran comienzo de año. Los estudiantes encontraron con éxito los geocachés en nuestro primer trabajo de campo nocturno de la temporada. Fuimos a Tilden Park en Berkeley y los estudiantes usaron mapas y brújulas para triangular las posiciones de las cajas. También construyeron refugios y mapearon el campamento. Los estudiantes pudieron mostrar sus habilidades de navegación en las que habían estado trabajando desde el primer día de clases.



Noticias de Masur Crew

¡Masur Crew ha comenzado su último año en SELS! Hicimos nuestro primer trabajo de campo en Sierra Buttes, donde los estudiantes demostraron fuerza y aventura en nuestra caminata de desafío por elección y en la adaptación a situaciones inesperadas. También reflexionamos sobre nuestras fortalezas como líderes y llevamos esas habilidades a toda la escuela dirigiendo la primera reunión comunitaria del año.

En la escuela, hemos estado trabajando en nuestro primer estudio de caso de expedición, Es Nebuloso. Los estudiantes han explorado nuestro universo, aprendiendo sobre todo, desde el Big Bang hasta nuestro propio sistema solar. En artes del lenguaje, trajimos nuestro enfoque de norma de respeto de toda la escuela a lo académico al dar charlas de libros sobre cómo los personajes muestran respeto.

También hemos estado trabajando en nuestro ¿Quién soy yo? expedición rehaciendo nuestros verdaderos colores y actividades introvertidas/extrovertidas y explorando nuestras conexiones con el cuervo a través de la escritura narrativa.



¡Considera una donación si puedes!

Done ahora

Sierra Expeditionary Learning School

Email: info@truckeecharterschool.org

Phone: (530) 582-3701

Sitio web
SELS



SELS | 11603 Donner Pass Road, Portable buildings M1-M12, Truckee, CA 96161

[Unsubscribe tiffany@inbloommarketing.com](#)

[Constant Contact Data Notice](#)

Sent by info@truckeecharterschool.org powered by

